
ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO CURADOR DO INSTITUTO
DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE DOURADOS EM 17

DE ABRIL DE 2013.

Aos dezessete dias do mês de abril  do ano de dois  mil  e treze,  às sete horas e trinta
minutos, na sala de reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município
de Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul-MS, foi realizada a
reunião do Conselho Curador, tendo como objetivo discutir e decidir sobre a seguinte pauta:
1.  Solicitação  da  Empresa  Gradual  de  abertura  de  cadastro;  2.  Investimento  na  Caixa
Econômica; 3. Tabela Salarial da Diretoria. Estavam presentes os seguintes membros dos
Conselhos  Curador:  Norato  Marques  de  Oliveira,  Solange  Ribeiro  Costa,  Hélio  do
Nascimento, Luis Carlos Rodrigues Morais, Cleusa Ormedo de Souza Marinho, José Vieira
Filho, Maria Cristina Valias Andrade Silveira, Solange Tumelero, Julia Barbosa Ferreira, José
dos Santos Silva. O Conselheiro Ramão Ágedo Vieira, justificou a ausência por motivos de
trabalho. Iniciada a reunião, o Presidente do Conselho, Senhor Norato Marques de Oliveira,
passou a palavra ao Diretor Financeiro, Senhor Eleandro Aparecido Miqueletti, que falou aos
presentes sobre a solicitação da Empresa Gradual, para que o Previd faça seu cadastro na
referida  Empresa,  sem  compromisso  de  imediato  investimento.  Tal  procedimento  foi
aprovado  pelos  presentes.  O  Diretor  ainda,  falou  sobre  a  proposta  de  migração  de
investimento feita pela Caixa Econômica Federal, tendo em vista que, o investimento atual
não  está  se  mostrando  o  mais  adequado.  O  Diretor  somente  explicou  a  proposta  aos
presentes, e informou que ela será levada ao Comitê de Investimento. Em seguida, o Diretor
Financeiro,  juntamente com a Diretora de Benefícios,  Senhora Gleicir  Mendes Carvalho,
falaram aos presentes sobre a necessidade de se realizar a publicação da Tabela Salarial
dos Diretores do Previd,  tendo em vista a previsão na legislação vigente.  Finalmente,  o
Presidente  deste  Conselho,  a  pedido  das  Conselheiras  que  representam  a  Câmara
Municipal  de  Dourados,  indagou  aos  presentes  da  possibilidade  de  alterar  os  dias  das
reuniões do Previd para as quintas-feiras, tendo em vista, as sessões ordinárias da Câmara
Municipal de Dourados ocorrerem nas terças-feiras, a noite. Em decorrência disso, fica mais
difícil  para as Conselheiras  comparecerem nas quartas-feiras de manhã.  A alteração foi
aprovada por todos os presentes.  Nada mais havendo a tratar, foi  encerrada a reunião,
tendo eu,  Marielle  Lopes Coelho,  lavrado a  presente  ata,  que depois  de lida  e  achada
conforme, vai assinada por todos os presentes.
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